



Moonlight

The EventWare Company



EventWare News

05.2009



Landesgartenschau Oranienburg 2009 Das Eröffnungsevent

Monia Aichinger

Seit Anfang Dezember neu im Team ist Monia Aichinger. Die gebürtige Rieserin hat nach Ihrem Abschluss an der Fachoberschule im Fachbereich Gestaltung eine Ausbildung zur Kauffrau für Bürokommunikation absolviert. Nach ihrer Ausbildung war sie weitere vier Jahre bei der Radio Fantasy GmbH in Augsburg in der Event- und Marketingabteilung beschäftigt. Nach dem Abschluss Ihres Abendstudiums zur staatlich geprüften Dienstleistungsfachwirtin an der IHK in München war Sie dort dem Marketingleiter direkt unterstellt. Vor ihrem Wechsel in unser Unternehmen war die 28jährige ein Jahr in München bei der ARD Sales & Services GmbH als Assistentin der nationalen Verkaufsleitung für Radio- und TV-Werbung tätig. Die in der Gastronomie verwurzelte Augsburgerin bringt jahrelange Erfahrung im Service- und Bartendingbereich mit. Bei uns übernimmt Monia Aichinger die Funktion der Projektassistentin und betreut den Bereich Marketing und PR.



Präzise Planung und höchster Anspruch - so überzeugten die bayerischen Veranstaltungstechniker der Moonlight Eventware Company als Full-Service-Partner der Berliner Werbeagentur Runze&Casper beim Eröffnungsevent der Landesgartenschau. In nur 14 Tagen Vorbereitungszeit und zwei Bautagen stemmten sie den Großevent vor geschichtsträchtiger Kulisse.

Am Samstag, den 25.04.09, startete die vierte Landesgartenschau in Oranienburg. Eröffnet wurde die Laga durch Ministerpräsident Matthias Platzeck im Beisein führender Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Politik. Neben der kompletten technischen Ausstattung sowie der Hauptbühne lagen die Koordination und Bereitstellung der sanitären Anlagen, der Backstage- und VIP-Bereich mit Countern und Schleusen ebenso wie die komplette Bestuhlung in der Hand der Moonlight Eventware Company.

Porsche-Sportwagen-Zentrum

Open Days

Zahlreiche Gäste folgten der Einladung zu den „Open Days“ am Samstag, den 09. Mai, im Porsche-Zentrum in Gersthofen. Im geschlossenen Rahmen informierte das Autohaus am Mittwoch davor die Mitglieder des Porsche Club über kommende Events. Die Moonlight GmbH & Co. KG übernahm als Partner den kompletten technischen Bereich: Ton, Bühne, Beschallung und Video.



4M TalkMaster

Die Reden des Eröffnungsprogramms der Landesgartenschau erfolgten am 4M TalkMaster, dieses Designer-Pult ist mit hochwertigen Sennheiser Schwanenhalsmikrofonen ausgestattet und höhenverstellbar. Der 4M TalkMaster ist durch seine modulare Bauweise ein Allrounder für alle Einsatzgebiete.

Das hochwertige Rednerpult im formschönen Design bietet erstklassige Schwanenhalsmikrofone für optimale Klangqualität. Die modulare Bauweise macht den Talkmaster multifunktionell. Der hochwertige Glas-Touchscreen besticht durch einfache, schnelle Bedienung und ermöglicht dem Redner die Präsentation parallel zum Vortrag vor Augen zu haben und zu steuern.

Erweiterbar ist der TalkMaster durch einen Multimedia PC, ein unschlagbares Tool um vor Ort Daten anzupassen oder zu verändern.

KUKA



Am 29.04.2009 fand die Jahreshauptversammlung der KUKA Augsburg in der Augsburger Kongresshalle statt. Im Auftrag der stagegroup GmbH übernahm das Team von Moonlight die Beleuchtungs-, Ton-, Konferenz- und Videotechnik. Die von den Kameras eingefangenen Videosignale wurden durch zwei Christie LX100 Beamer auf die Bühnenrückwand übertragen. Alle versammlungsführenden Vorstände waren mit Vorschau Monitoren ausgestattet. Die Übertragung der Reden erfolgte über eine Brähler Konferenztechnik. Bild und Ton wurden zeitgleich an den Pressebereich verteilt. Beschallt wurde mit dem Cohedra Compact System mit insgesamt 16 Topteilen.

Die Familienunternehmer - ASU

Vortragsabend

In Zusammenarbeit mit der Agentur Zup! war Moonlight technischer Dienstleister beim Vortrag „der Familienunternehmer - ASU“ in den Ausstellungsräumen des Mercedes Autohauses in der Haunstetter Straße. Die Veranstaltungstechniker aus Bobingen agierten als Full-Service-Partner für Beschallung, Bühne, Video, klassische und Effekt-Beleuchtung sowie Video.

Marketing Club Augsburg

Golf-Cup 2009



Dem Wetter zum trotz erlebten die Mitglieder des Marketing-Club-Augsburg am Samstag, den 16.05.2009 einen tollen Tag auf dem Golfplatz Burgwalden. Das Team von Moonlight übernahm die Tontechnik für die Eröffnung und die gesamte Technik für das Abendprogramm. Die Gäste ließen nach dem Turnier den Abend beim Dinner mit erlesenen Weinen ausklingen. Für Tanzmusik sorgte nach dem Essen ein DJ.

Puppenkiste

Jazz in der Kiste



Am Montag, den 18.05.2009, konnte die Firma Moonlight Ihre Kunden mit einem ganz besonderen Highlight überraschen, „Jazz in der Kiste mit dem Andrea Marcelli Trio featuring Davide Petrocca“. Zahlreiche Kunden nahmen die Einladung freudig an und verbrachten einen wunderschönen Jazzabend. Das Moonlight-Team unterstützt die Veranstaltungen rund um die Puppenkiste seit Jahren und freut sich auf viele weitere tolle Projekte.



- Leidenschaft und Spaß
- technisches Allround-Talent
- langjährige Erfahrung im Veranstaltungstechnikbereich
- Fit an EasyJob 4.0
- Disponent

*zunächst befristet bis Ende November

Wir haben Ihren Stuhl frei!